



## Jouer dans un des plus beaux clubs...

publié le 01/04/2024

### *Descriptif :*

Aujourd'hui les élèves du club de bridge sont allés jouer dans un des plus beaux clubs de bridge de France, celui de Royan...

Aujourd'hui les élèves du club de bridge sont allés jouer dans un des plus beaux clubs de bridge de France, celui de Royan.



La météo était clémente à notre arrivée donc nous avons pu pique-niquer face à la mer.





Les élèves ont ensuite joué pendant 2h30 les donnes de la finale scolaire régionale. Ils jouaient contre les élèves de différents collèges de l'académie.





Aucun des 7 Aulnaysiens ne s'est qualifié pour la finale nationale qui aura lieu à Lyon en juin mais ils n'ont pas démerité ! Bravo à eux et bonne continuation !



Tout savoir sur le BRIDGE  
<http://www.bridgegratuit.fr/regles-...>